令和3年度

虹の坂運信



具市立昭和南小学校 学校通信 第27号 令和4年1月11日

今年は「寅年」

明けましておめでとうございます。今年も、どうぞよろしくお願いいたします。

今年は「寅年」です。地面から草木の芽が飛び出して くるような勢いのある年になるそうです。子どもたちと 本当にそんな1年になることを願っています。

1月に入ってからのコロナ感染の拡大のため、始業式 は放送で行いました。私からは、1年間の目標を決めて がんばってほしい、不自由な生活の中でも楽しいこと、 嬉しいことを見つけていってほしいと話をしました。

教室をのぞいてみると、勉強を進めている学級、タブレットでアンケートをしている学級、係を決めている学級・・・みんないいスタートだったようです。6年生は、卒業アルバムの計画や最後の参観日の準備もしていました。卒業まで49日、5年生までは53日の3学期です。みんなでがんばろう南っ子!

南っ子を守りたい

呉市にも、まん延防止等重点措置が適用され、コロナの波の中での3学期スタートとなりました。これまでよりも感染力が強く、拡大のペースが早いため、緊張感を持って感染予防に努めていきます。

始業式の今日は、子どもたちが午前中で帰ってから、 職員会議を開き、今後の対応について確認しました。特 に、朝の職員室前での健康観察で子どもたちの体調をし っかり把握し、学校での集団感染を起こさないようにし ていくことに力を入れていきます。体調の心配や記入漏 れ等があった場合など電話で確認をさせていただきま す。お家の方による健康観察カードへの正確な記入をお 願いします。お家の方のお体も大切になさってください。 このような生活の中でも、嬉しい情報もあります。

1月14日(金) 18:56 RCC 放送の「くれワン ダーランド ジャーニー」のエンディングに6年生が登 場します。ぜひご覧ください。







